



Contacts :

Mail : gotoinverness@gmail.com

Tél/phone : + 33 06 21 90 64 81

Site web/web site : gotoinverness.com

Réseaux sociaux et plateformes / Social Media & Platforms : [Facebook](#) [Instagram](#) [soundcloud](#) [Lien vers les plateformes](#) [Link to platforms](#)

2) Bio :

Nicolas, auteur, compositeur, interprète, français, je vous présente GO TO INVERNESS. Après plusieurs centaines de concerts en groupe, je pose désormais ma patte solo : des beats électroniques qui claquent, des guitares rock saturées, et une scène visuelle hypnotique (lasers, lumières). Mon premier single est déjà disponible sur toutes les plateformes : [Fear The Countdown](#). Les 15 chansons, dont certaines en français, qui composent l'album « new house rock » sont prêtes pour la scène.

Nicolas, a French singer-songwriter and performer, introduces **GO TO INVERNESS**. After hundreds of concerts with a band, I now bring my solo signature: punchy electronic beats, saturated rock guitars, and a hypnotic visual stage (lasers, lights). My first single, *Fear The Countdown*, is already available on all platforms. The 15 tracks—some in French—from the album *New House Rock* are ready to hit the stage.

3) Photos/ pictures :

Pochette de l'album / Lp Artwork :



Artwork du 2^{ème} single / 2nd single Artwork :



4) Vidéos :

[Show laser](#)

[Vidéo du 1er single : Fear The Countdown](#)